

BANDERA NEGRA

Mikel Abuin

Image not found.

Capítulo 1

El único sueño.

Aquel día hacía calor, el agua era cristalina y yo estaba sentado en el borde del pantalán con los pies metidos en el agua observando cómo venían y se iban los galeones y fragatas del puerto.

Todo parecía normal los galeones recubiertos de oro y las velas suaves, limpiísimas y los capitanes eran casi todos españoles y los demás unos "gabachos" con más maquillaje que oro y con un bigote cortito, todo era así un día normal sin nada especial... Hasta que misteriosamente se empezó a nublar y oscurecer los capitanes tragaban saliva pero yo no lo entendía ¿Por qué estaban asustados?

Yo no lo entendía hasta que lo vi, allí al fondo había un galeón gigante de velas negras todo roto y que avanzaba deprisa.

Eso no era normal, intente observar que bandera tenía si española, francesa....pero para mi asombro no tenía ninguna de esas dos, me fijé más, a lo alto del mástil exactamente un poco más alto que el carajo* estaba una bandera ¿Qué raro? Me dije a mí mismo:

¡Una bandera negra!

Clave los ojos en ella y tras un rayo de sol traslucido apareció una calavera blanca con tibias cruzadas y el resto negro.

Me levante de un salto, el corazón me daba golpes como nunca y me fui corriendo a mi casa.

Daros cuenta de que nunca antes había visto nada igual, estaba asustado y llovía y tronaba muy fuerte, mi casa estaba en un barrio muy cerca del puerto se llamaba " Calle de Quevedo". En la tercera puerta y en el

segundo piso vivía yo.

Fui directo a casa y según toque la puerta salió mi madre y dijo:

!Huy que pronto vienes hijo! ¿te ha pasado algo?

No dije yo aun temblando.

Mi madre era modista y me quería mucho, como yo no quería que se asustara no dije nada, simplemente me dirigí hacia mi padre que como siempre estaba en su despacho haciendo cuentas, mi padre era porteador llevaba cosas en un mercante decidí acudir a él porque sabía de barcos.

Así que le pregunte a ver que era signo o que significaba o bueno eso...

Él no lo entendió y yo hice un dibujo de aquella figura mientras mi padre sin observarlo bebía un vaso de agua cuando termine le dije:

¿Qué te parece? Y mi padre sin dejar de beber agua bajo la vista y cuando vio el dibujo se atragantó, y tosiendo dejo de un golpe el vaso en la mesa. Me miro y dijo:

Ese es el peor signo que puede llevar un barco de bandera.

¿Por qué?

Porque son Piratas.

Antes de decir que era eso se adelantó; empezó a explicarme todo el concepto de la piratería: a que se dedicaban.... Y bueno lo entendí

bastante bien. Pero por si acaso pregunte:

¿Bandidos?. Yo pensaba que era eso porque si robaban, mataban y saqueaban no pueden ser angelitos.

mi padre me dijo que ya sabía una cosa más y que lo había entendido bastante bien, pero yo quería saber más sobre aquello; cuál era su forma de vida, y en los días de fiesta me encerraba en la habitación "estudiando". Claro, yo estaba hasta el cuello de libros y textos antiguos, llenos de polvo. Claro que todos esos libros tan antiguos eran de mi padre que en sus primeros días como comerciante estaba estudiando cosas de piratas, robos y bueno... peligros del mar para poder salvar el culo cuando lo necesitara de verdad y claro tantos días de fiesta estudiando y estudiando no solo aprendí el concepto de "piratas" sino acabe por aprender que comían, que embarcaciones solían llevar, armas, ropas e incluso el ron que solían beber y bueno también sus insultos. El más usado por los marineros viejos desde el siglo XV era "botarate" y no sé, me gusto.

En aquel tiempo yo no tenía muchos amigos, ya que me había mudado a Puerto Rico y antes de que Port Royal se convirtiera en una guarida de piratas solo tenía un buen amigo: se llamaba Bonny, nos conocíamos desde pequeños, además él se había mudado al mismo sitio por el mismo motivo.

Con mucha paciencia le intente explicar todo lo que sabía de la piratería lo cual le apasiono tanto que todas las tardes me acompañaba al pantalán nº7 a ver si aparecía un barco pirata, o simplemente pensar en futuros planes.

Yo soñaba con navegar en el océano, se había convertido en mi mayor ilusión. "Aunque conseguir un navío me cueste años lo conseguiré" este fue mi único pensamiento durante años enteros, pero bueno yo aún conservaba a mi amigo Bony que fue un buen seguidor. Íbamos a puerto todos los días a ver los barcos pero un día me canse, si me canse de ver barcos y de pensar en navegar yo quería Navegar así que fui a donde mi padre y le dije si, si, le dije:

-papa quiero decirte algo importante.

-dime ¿a qué se debe tanta urgencia?

-quiero Navegar! , mi padre empezó a reír y a reír pero a mí no me hacia ninguna gracia por fin se puso serio y dijo:

-Navegar tiene muchos Peligros y.....eres muy pequeño.

-Papa tengo 13 años no soy un niño

-ihe dicho que no y será que no

Estaba tan enfadado tanto mi padre como yo, también me enfade, me enfade tanto que

Casi le pego un puñetazo. Pero no lo hice, guarde silencio, agaché la cabeza y me fui de ese cuarto, me fui al pantalán, al muelle y allí rompí a llorar al poco rato se presentó Bonny y me tranquilizó por momentos y yo con el poco animo que me quedaba le dije:

Después de eso estuvimos hablando durante mucho tiempo de como podríamos

Navegar y hacer todo lo posible para construir la vida pirata que siempre habíamos Soñado pero eso me parecía lo que era, un sueño, aun y todo conservábamos la

esperanza del primer dia y decidimos que esta noche pensaríamos un plan.

La fuga

Por la mañana tenía unos cuantos guiones que nos podían ser útiles en unos cuantos guiones que nos podían ser útiles en cuestión de ideas y le enseñe a Bonny he aquí lo dicho:

- comprarnos un barco
- robar un barco
- alquilar un barco

Fue todo lo que se me ocurrió, él no tenía más que estupideces y no paraba de reírse de mis ideas, no teníamos nada que hacer era inútil y Bonny me dijo

- ¡que pena!
- aunque todavía nos queda una posibilidad
- ¡cuál! grite desesperado me la tenía que decir por fin abrió la boca y dijo que era una ocasión mínima pero que podía servirnos yo le dije que me la dijera y él me dijo tranquilamente
- ¡Fúgate de casa!
- ¿Qué? Dije yo asustado
- Ya que tus padres no te dejan navegar cumple tu sueño eres libre y tienes 13 años
- ¡tienes razón! Como no se me había ocurrido antes pero ¿cuándo? Y cuando?
- yo te ayudare dijo tranquilamente es muy sencillo hoy a la noche te escondes detrás del muro y cuando y cuando venga un barco te escondes en la bodega ¡Esta echó! Es muy sencillo dijo

- Ya y tú vendrás conmigo? Le dije

- no puedo..... y tengo que irme dijo temblando estaba decidido me iba a fugar, esta noche.

Pero por un momento pensé en mis padres que disgusto se darían al descubrir mi fuga pero por otro lado el deseo de navegar, conocer nuevas tierras ser libre y de poder combibir siendo un pirata me animo bastante y decidi que si no quería morir sin haber tocado una cubierta tenía que hacerlo, tenía que ir, tenia que desplegar las alas de la aventura ai que sin pensarlo dos veces a las 12:00 de la noche me levante sigilosamente

Y metí en una alforja una libreta, una navaja y una tableta de chocolate con esos mínimos recursos comencé a bajar las escaleras de casa y con el corazón en la garganta empece a bajar a bajar y a bajar cerre la puerta sigilosamente y eche a correr iera feliz!

Iba a realizar el sueño de mi vida iba a navegar, enseguida llegue al muelle donde naturalmente había muchos barcos, pero yo decidi esperar un poco más y entonces descubrí un palo mayor de un gran navío avanzaba deprisa y que venia directamente hacia el puerto entonces se paró y amarro muy cerca de mí y bajaron unos hombres al pantalán yo aproveche y me cole en la bodega del navío estaba nervioso y a la vez contento me había colado en un navío e iba a navegar pero estaba tan cansado de que me dormí escondido entre una velas y unos barriles al fondo de la bodega me había dormido totalmente en un sueño tan profundo que me pareció estar dormido durante días pero no fue así simplemente me dormí toda la noche. Hasta que en la mitad de la noche me desperté resaltado habían llegado los hombres de anoche de regreso al barco me asuste aunque a decir verdad no se fijaron en mi ya que lo único que hicieron

Fue beber algo en una botella, tambalearse y caer de golpe en la cama

¡Estaban borrachos! Y yo sin darme cuenta me dormi en un profundo sueño, soñaba que iba directo el ancho mar y que el suave envite del mar me daba calma y tranquilidad

Una paz que no había sentido nunca antes eso era paz interior me sentí muy a gusto en ese sueño el problema es que luego tuve una horrenda pesadilla.

Soñaba que estaba en un barco pirata y el capitán me empujo al agua y de ahí en adelante me vi sumergido entre una nube de tiburones. Me desperté sobresaltado y sudoroso que pesadilla tan horrible menos mal que era solo un sueño volví a dejar caer de un golpe la cabeza en mi cama y me dormí. Eran las 3:00 de la mañana y no podía conciliar el sueño así

que descansa y al poco rato me volví a dormir esta vez soñé que yo era un capitán pirata y dueño de un barco. Surcaba los mares mejor que un delfín.

Fue un sueño muy bonito y si verdaderamente me gusto pero de pronto me desperté y estuve reflexionando ¿ por qué he tenido tantos sueños? Nunca había soñado tanto en una noche, me sentía, confuso y muy preocupado porque realmente no sabía en que barco estaba, ni que personas lo habitaban i ojalá le hubiese hecho caso a mi padre!

Pero en todo ese barullo de pensamientos. Se me ocurrió un plan estaría lo que quedaba de noche despierto y así le podre dar menos susto al capitán del barco y darle explicaciones de porque estaba ahí y de quien soy, tenía mucho sueño y por mi reloj eran las 4:00 de la mañana pero mis parpados me empezaron a pesar y al parecer en cuestión de minutos me había dormido. Otra vez estaba cansado pero intente no dormirme y ha eso de las 5:00 de la mañana oí un ruido ensordecedor y me asuste había muchas botellas de ron por el suelo de echo casi me tropiezo con una estaba aturdido y asustado no sabía en que barco había ido a parar no sabía dónde estaba ni que hacia allí salí sigilosamente de la embarcación sin hacer el mínimo ruido, porque de echo si hiciera el mínimo ruido seria como gritar el único ruido que se escuchaba era el dulce y melancólico ruido de las

velas ondeando al viento y una bandera grande fuertemente agitada por el viento mire hacia el cielo oscuro y entre un manto de brillantes estrellas estaba la Luna como si me quisiera decir algo que no encontraba palabras para expresar al fin recordé que quizás mis padres me echarían de menos, o quizás no lo sé.

Veía la luna borrosa ya que una lagrima me cayo por la mejilla, sentía pena por haber abandonado la casa de mis padres pero ha la vez estaba contento de estar en un barco,

Baje ha la bodega y me tumbe en el suelo después de un rato me dormí profundamente.

DONDE ESTOY

Me desperté sobresaltado "donde estoy" me dije mientras me levantaba sigilosamente de pronto recordé todo y pensé cuidado porque recordad itodavía no sabía en que navío me había metido! Me levante, y me acerque ha la escalera principal de pronto escuche:

- quiero ver esa puta vela en lo alto del mástil, ya!

Pensé rápido, estaba asustado de pronto mire la vela que dirección tomaba y de repente me fije en la bandera mi asombro fue tal que me caí al suelo

- ¡una bandera negra! Susurre

estaba asustado pero no podía esconderme para siempre y decidí salir, silenciosamente y mire por un hueco de la bodega y lo que vi fue un hombre de 2 metros de altura con un traje negro y largo me fije en su rostro no pude verlo porque lo tenía tapado con una capucha tapándole la zona de los ojos y solo se veía la boca y la barbilla

El resto del cuerpo era puro terror. Tenía cuatro pistolas incorporadas en el pecho y un alfanje de doble filo de muy buena calidad, estaba tranquilo observando el mar amplio y limpio nose muy bien porque pero me inspiro confianza y firmeza volvi a entrar me acerque a la cocina y me guarde

un cuchillo en la cintura por si acaso si se inmutó después me miro y dijo

- Buenos días

Y yo le dije avergonzado :

- esto..... Yo..... Ya lo siento estar en su barco

Pero es que quería ser pirata y

- No te atormentes, me interrumpió si quieres quedarte te quedas , pero te pondré una condición, si me traicionas o intentas escapar

Se me acerco a la cara y me dijo:

- te meteré una cuarta parte de acero en el cuerpo, sonrió y poniéndome una mano en la espalda me dijo:

- sé que no lo harás.

- no lo dude señor dije aun temblando

- si no te importa me dijo prefiero que me llames capitán, lo digo porque me ha costado

diecisiete años gobernar los siete mares

- ¡gobierna usted todo el mar! Exclame

- lo intento confeso hubo un momento de silencio que me parecieron siglos y dijo:

- ¿y..... tus padres?

Se me llenaron las pupilas de lágrimas y dije:

- Esto he..... mis padres no me dejaron navegar y yo me escape.....

- ¡Curioso! Exclamo sonriendo

- ¿ qué es curioso? Dije sorprendido

- que yo hice lo mismo

un minuto de silencio y después dijo:

- es curioso también que hayas acabado en la " muerte oscura" el barco más veloz que hayas visto cruzar los mares en 17 años tengo poder

absoluto después añadió orgulloso y ¿sabes por qué? Me pregunto yo dije que no, y él dijo gritando:

- ¡ por qué le tengo al rey cogido por los huevos, por los huevos! Y con este grito todos los marineros empezaron a gritar en coro:

- ¡ capitán , capitán capitán ,capitán!

- pero..... que buscas con todo eso?

Pregunte el capitán no se inmutó y siguió mirando ha el gran azul de repente me dirigió una mirada, una sonrisa y me puso su mano en el hombro y después de un largo rato me dijo en

Voz muy baja:

- La libertad hijo la libertad.

UN BARCO FRANCES

Aquel día era caluroso y el capitán no se había desabotonado nada, de pronto el capitán, se quedó inmóvil mirando ha el mar, y yo como el resto de los tripulantes que estábamos mirándole de pronto saco su catalejo y miro al horizonte

- un barco francés,

susurro el capitán bajo a cubierta, los marineros acercaron el barco francés y el capitán bajo a la bodega como un hombre pero subió como un auténtico diablo tenía dos espadas italianas de muy buen filo, cuatro pistolas atadas a la cintura y una sonrisa malvada bajo la capucha que hacia temblar ha el propio mar, puso un pie en el barco inglés y el capitán del barco inglés le puso la espada en el pecho y dijo:

- " pog favog iggos de mi bagco"

El capitán echose a reír un buen rato y dijo:

- escucha gabacho i yo soy el rey del mar! Y tú eres un simple capitán francés en un barco inglés como era costumbre el capitán y el gabacho se batieron ha un duelo a muerte con la espada aunque la verdad duro poco muy poco el capitán se alejó y el gabacho también entonces el capitán sacó una pistola y reventó una bala en el pecho del adversario y yo pregunte enfadado:

- pero capitán ¿eso no es hacer trampa?

- aquí no hay leyes, chaval

me dijo antes de que todos se pusieran ha coger el oro y yo dije entusiasmado :

- i vaya pelea he.....! El capitán me miro raro y dijo riéndose

- lo de siempre hijo lo de siempre

, volvimos ha el barco y el capitán anuncio que íbamos a tierra ha por un par de buenas jarras de ron y la verdad me alegre mucho porque me estaba mareando mucho y después de navegar un rato llegamos a tortuga una isla que según el capitán estaba muy bien una vez que llegamos el capitán pidió jarras y se sentó enfrente mío después una jarra enorme me inpidió verle al capitán porque fue a posarse justo enfrente de mi y luego levante la vista y dije:

- ¿es para mí?

- claro, repuso guiñándome un ojo

- pero mi padre no me deja, dije riéndome

- cuantos años tienes, preguntó

13, bueno 13 para 14

- suficientes dijo me acerque a la jarra y con miedo di mi primer sorbo, sabía cómo..... a cereza no era de otro mundo el capitán tenía razón a veces los padres exageran mucho. Quizá demasiado pensé después de todo aquello volví

Ha el barco y emprendimos otro viaje hacia el sur y de repente vimos un barco gigante de velas negras

- Hermanos? Dijo el capitán

- eso parece contesto el vigia el Capitan se armó hasta el coleteo y se tiró a la agua y se fue a por ellos mato a todos los tripulantes en un suspiro y no encontró al capitán

Siguió buscando pero no encontró nada bajo a la bodega y tampoco encontró nada y se iba a ir y prenderle fuego al barco .

DE CAPITAN A CAPITAN

Escuchamos una voz cercana.

- ¿adónde te crees que vas? Dijo mientras apareció en la penumbra:

- te estaba buscando, dijo el capitán sacando su italiana de el bastoncín de pronto el otro se acercó y bajo un rayo traslucido vimos la silueta de barbanegra el mismo

- ¿Edward? Pregunto el barbas

- ¿barbas? Pregunto el capitán

lo de barbas era más un apodo que otra cosa el Capitan Edward era el más poderoso de los siete mares y Barbanegra era su antecesor por así decirlo los dos se alegraron mucho cuando se vieron y a Barbanegra no le importo nada la escabechina en su barco, a fin de cuentas eran viejos amigos que habían luchado contra viejos enemigos en el sur del Caribe, se dieron un buen abrazo y el capitán le dijo:

- siento lo de tu tripulación.....

- tranquilo no eran más que un puñado de estúpidos, los dos rieron felices y se tomaron unas jarras de ron en la bodega, hubo grata parla y al cabo de un rato me dijeron que me fuera, yo escuche atentamente tras la puerta y me percate de que no era nada bueno.

- me debes un favor dijo el capitán

- que quieres contesto barbanegra secamente

- ves al chico?, trague saliva i hablaban de mí!

- si contesto

- se tiene que ir

- ¿adónde? Pregunto barbanegra curioso

- Port Royal, te parece bien?

- iperfecto ! voy por ahí me asuste mucho sabía que me tenía que ir pero tan pronto, sentí pena a fin de cuentas todo llega pensé el capitán abrió la puerta y me lo conto todo de cabo a rabo, mañana a las 7 de la mañana

me iba directo a mi hogar.

DE VUELTA A CASA

Fui con el capitán Barbanegra y con el capitán Edward y como es normal me despedí del capitán con un abrazo se me saltaron las lágrimas olía como siempre sudor, ron y a salitre

Me baje del barco y me dirigí ha mi antigua casa donde mis padres ha el entrar me dijeron:

- Hola, dijo mi padre

- Hola dije yo

- lo..... siento papa

y de nuevo rompi a llorar mi padre me abrazo diciendo que no pasaba nada y que había sido su culpa por no dejarme vivir mis sueños le pedi de nuevo perdón fui a la habitación y me sente en la cama

- he estado un año fuera

pensé, hoy era mi cumpleaños, no pedí nada mi regalo ya lo recibí hoy cumplía 14 años ya no era ningún niño ya era un adulto , me levante y abrí la ventana y allí al horizonte vi marchándose un galeón gigante de velas negras.